

#### Pour débuter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : Que le seigneur nous bénisse et nous garde!).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour !



#### 1. Préparons-nous!



Prenons le temps de nous installer. Mettons-nous en présence du Seigneur. Nous pouvons chanter ou fredonner le chant.

Ecoutez sur un smartphone et tapez dans Google :

Prendre du temps pour Dieu - YouTube

Refrain : PRENDRE DU TEMPS POUR DIEU TOUT SIMPLEMENT POUR L'ACCUEILLIR S'ASSEOIR AUX PIEDS DE DIEU ÉCOUTER SA PAROLE.

Prendre le temps à Béthanie En compagnie de Marthe et de Marie L'une s'active et l'autre pas Se demander et dire pourquoi : Quel est le mieux pour moi ? Être soi-même juste un instant,
Se libérer de nos « chemins faisant »
Quand tout s'agite autour de nous
S'asseoir, et pour tenir debout
S'offrir un rendez-vous.

Prendre son temps pour s'arrêter Prendre son temps, se mettre à écouter Cette Parole qui nourrit Qui te console et te grandit Dieu au cœur de ta vie.

Nous traçons lentement sur nous un signe de croix en disant ensemble : « Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. »

### 2. Ecoutons la Parole de Dieu !

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ci-dessous ou QR code



Évangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu (Mt 25 1-13).

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette parabole : « Le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes : les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des flacons d'huile. Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent. Au milieu de la nuit, il y eut un cri : 'Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre.' Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer leur lampe. Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes : 'Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent.' Les prévoyantes leur répondirent : 'Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter.' Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée. Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent : 'Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !' Il leur répondit : 'Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.' Veillez donc, car vous ne

savez ni le jour ni l'heure.'

# 3. Passons de l'oreille au cœur !



Pour entendre les mots que Jésus veut nous dire aujourd'hui, nous pouvons écouter une seconde fois le texte et faire silence quelques instants ...

Quels mots reviennent souvent?

Ils sont des contraires : « prévoyantes et insouciantes », « s'endormir et se réveiller ».

Que veulent-ils nous dire?

Toutes les jeunes filles s'endorment, toutes se réveillent mais peuvent-elles toutes aller à la rencontre de l'époux ? Pourquoi ? Que manque-t-il à certaines pour rencontrer l'époux ?

Nous pouvons aussi regarder attentivement l'œuvre ci-jointe. Faisons d'abord silence, entrons dans cette peinture et laissons-nous toucher.

Puis nous pouvons échanger en famille ...

Quels sont les contrastes que nous voyons au niveau des couleurs, des attitudes des dames, de leurs vêtements ? Un côté lumineux, un autre dans l'obscurité. D'où vient la lumière ? N'y a-t-il pas plusieurs sources ?

Et cette arche ouverte, à quoi nous invite-t-elle ? A entrer dans le Royaume des Cieux ? A la maison de l'époux ? Qu'est-ce que cela pourrait nous dire aujourd'hui ?

## 4. Répondons avec le cœur!

Jésus tu nous dis que pour entrer dans le Royaume d'amour de ton Père, il nous faut veiller et toujours être vigilants. Même si nous savons que tu nous aimes, il ne faut pas laisser s'éteindre cette flamme d'amour. Nous pouvons dire ensemble : Jésus, tu nous invites dans ton Royaume d'amour mais nous n'y sommes pas toujours attentifs. Il nous arrive parfois de ne pas garder intacte la flamme de cet amour et de la laisser s'éteindre. Aide-nous à nous tenir éveillés et prêts à t'accueillir dans notre vie.

Avec Toi Jésus nous pouvons dire :

Notre Père, qui es aux cieux,
Que ton nom soit sanctifié ;
Que ton règne vienne ;
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du mal. Amen.»

# 5. Dieu se donne, donnons-nous!

Jésus nous invite à être des veilleurs d'amour. Il nous appelle à toujours être prévoyants, à toujours avoir du cœur pour porter la lumière et venir à sa rencontre.

Cette semaine particulièrement, pensons à garder notre lampe d'amour allumée et à illuminer tous nos gestes pour qu'ils deviennent des gestes d'amour à la mesure de l'amour de Dieu.

Et on peut terminer la prière en disant : « Que le Seigneur nous bénisse et nous garde » et tracer ensuite un beau grand signe de croix sur notre corps.